

ATLETISMO

Fallece de un infarto el maratoniano Diego García

EFE

SAN SEBASTIÁN.- El maratoniano Diego García murió ayer de un infarto repentino mientras se entrenaba en Azpeitia (Guipúzcoa) con el atleta Alejandro Gómez, quien se encontraba en esta localidad para disputar hoy el medio maratón Azkoitia-Azpeitia.

Según informaron a Efe fuentes de la policía municipal de Azpeitia, sobre las 13,15 horas los dos atletas estaban entrenándose en la Avenida de Loyola, calle que une los vecinos municipios de Azpeitia y Azkoitia, cuando García sufrió el infarto.

Una dotación de la Ertzaintza y una ambulancia medicalizada acudieron al lugar, pero no pudieron salvar la vida del atleta guipuzcoano, quien se retiró el pasado año de la competición profesional. Una vez constatado el fallecimiento de García su cuerpo fue trasladado al ambulatorio de Azpeitia. El atleta fallecido le dijo a este pocos segundos antes de morir: "para, para, que me encuentro mal".

Acto seguido, y según ha relatado el propio Gómez, que en principio pensó que todo se trataba de una broma, García se quedó pálido y falleció en el acto. Diego García fue medalla de plata en el maratón de los Europeos de Helsinki.



Los pequeños fueron ayer los protagonistas de las carreras en Sabiñánigo.

Excelente preámbulo para las "bodas de plata" de la Medio Maratón de Sabiñánigo

Casi 300 atletas participaron en el Memorial Antonio Lardiés

Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- Un total de 295 atletas participaron en el XIV Memorial Antonio Lardiés, celebrado ayer en Sabiñánigo como preámbulo de la Media Maratón que hoy se disputa. Tomaron parte chavales de los colegios de Sabiñánigo, Jaca, CRA Alto Gállego, Escuelas Unitarias de Aineto, Senegüé y Caldearenas, Huesca, Olimpo y dos atletas de Bilbao en benjamín e infantil.

- *Peques fem.:* 1. M. Hernando (Santa Ana); 2. L. Pérez (Huesca); 3. S. Sanagustín (Montecorona); *masc.:* 1. A. Grasa

(Montecorona); 2. J. Franco (S. Ramirez); 3. M. Aso (C. Polanco).

- *Prebenjamín fem.:* 1. C. Pérez (El Parque); 2. S. Andreu (C. Polanco); 3. O. Monlat (C. Polanco); *masc.:* 1. O. Monlat (C. Polanco); 2. J. Miranda (Montecorona); 3. C. Monlat (S. Ana).

- *Benjamín fem.:* 1. C. Anaya (Santa Ana); 2. Y. Casares (Valle de Guarga); 3. M. Lacasa (C. Polanco); *masc.:* 1. J. Erix (Bilbao); 2. I. Franco (S. Ramirez); 3. D. Villacampa (C. Polanco).

- *Alevín fem.:* 1. A. Casajús (Oroel); 2. E. Galindo (C. Polanco); 3. C. García (CA

Jaca); *masc.:* V. Gálvez (Oroel); 2. D. Gracia (Oroel); 3. D. Giménez (Oroel).

- *Infantil fem.:* 1. V. Sanromán (GMS); 2. I. Juez (CA Jaca); 3. L. Cortinas (Oroel); *masc.:* 1. O. Bruned (Oroel); 2. B. Azorín (CA Jaca); 3. A. Otal (Oroel).

- *Cadete masc.:* 1. A. Puyuelo (Oroel); 2. V. Giménez (Oroel); 3. G. Puente (GMS); *fem.:* 1. C. Alonso (CA Jaca); 2. M. Bautista (CA Jaca); 3. A. Valero (CA Jaca).

Hoy domingo, a las 11 horas, se dará la salida del Medio Maratón de Sabiñánigo que celebra sus "bodas de plata".

Eliseo, entre los favoritos en la popular "Carrefour"

EFE

ZARAGOZA.- La undécima edición de la carrera popular Carrefour, que se disputará hoy en las calles de Zaragoza y que podría congregarse a 20.000 corredores, tendrá como principales favoritos a la victoria final a los atletas españoles Abel Antón, Isaac Viciosa y Eliseo Martín.

Tanto el bicampeón del mundo de maratón, Abel Antón, como el palentino Isaac Viciosa, plusmarquista europeo de los 3.000 metros, ya conocen el triunfo en la carrera zaragozana, ambos en una ocasión, mientras que el altoaragonés Eliseo Martín tiene como mejor clasificación dos segundos puestos, precisamente en las carreras en las que se impusieron sus rivales de hoy. Por ello, la prueba se presenta como el tercer intento del atleta de Monzón por conseguir la victoria, a la vez que una revancha con Abel Antón e Isaac Viciosa.

La prueba femenina se presenta igualmente igualada ya que tendrá como principales aspirantes al triunfo final a tres campeonas de España, las aragonesas Luis Larraga, vencedora en tres ediciones, y María Jesús Zorraquín y la catalana Jacqueline Martín.

La carrera tendrá su salida y llegada en el centro comercial Carrefour de la Avenida Gómez de Avellaneda de la capital aragonesa.

POLIDEPORTIVO



PABLO SEGURA



PABLO SEGURA

Gala del Deporte.- Con gran éxito de participación y público se celebró el pasado viernes la Gala del Deporte de la Provincia de Huesca, en la que Eliseo Martín y Flor Muñoz (foto derecha) fueron elegidos los mejores deportistas del año 2000. La Asociación de la Prensa Deportiva de Huesca, que recuperó esta iniciativa después de 23 años, fue capaz de reunir en el Hotel Montearagón a una amplia representación del mundo del deporte, en una velada que tuvo sus momentos emotivos con el homenaje a las parolímpicas Inma

Plaza y Concha Dueso, con la entrega del trofeo 'Luis Garcés' a los valores humanos que recibió Lorenzo Ortas y el trofeo 'Pedro Lafuente' que recogió Joaquín Agulla. También se reconocieron los méritos del Club Hielo Jaca por la conquista de la Copa del Rey. Las lista de galardonados se completó con las distinciones para directivos, clubes, deportista promesa, dedicación, promoción y escolares, que posaron al final en la foto de familia (izquierda). DIARIO DEL ALTOARAGÓN ofrecerá mañana un reportaje en color de la fiesta.